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Алтайское краевое Законодательное Собрание 

Депутаты АКЗС рассмотрели эффективность использования курортного 

сбора в Белокурихе_09.09.2020 

В этом году в закон дважды вносились изменения: в апреле депутаты 

приняли решение об отсрочке уплаты сбора, по которому санатории могли не 

перечислять полученный с туристов сбор до конца 2020 года; в июне - внесли 

изменения, которые дали возможность приостановить и взимание сбора до 

конца года, в два следующих года снизить его до 30 рублей с человека, а с 

жителей Алтайского края не взимать сбор вообще. 

Всего в фонд развития курортной инфраструктуры было собрано 81,5 

млн рублей, освоено 33 млн рублей. На эти средства провели расчистку 

городских лесов, русла реки в центральной части курорта, установили 

ограждения, совместно с АО «Курорт «Белокуриха» обустроили место рядом 

со скульптурой «Олени» и Ореховую аллею. Продолжаются работы по 

обустройству терренкура от санатория «Белокуриха» до санатория «Сибирь». 

В прошлом году его отсыпали и сформировали, в этом году нужно провести 

обустройство дополнительных входных дорожек.  

Руководитель фракции «Единая Россия» в АКЗС Сергей Приб 

предложил сохранять и далее льготу по курортному сбору для жителей 

Алтайского края. Депутаты комитета вернутся к обсуждению вопросов, 

связанных с курортным сбором, по итогам года. 

     http://www.akzs.ru/news/main/2020/09/10/20196/  

 

Законодательное Собрание Амурской области 

Ограничить выгул домашних животных в общественных местах 

предлагают депутаты Заксобрания_10.09.2020 

«Мы предлагаем, чтобы каждый муниципалитет  установил не только, 

где можно гулять с домашними животными, но и смог устанавливать, где 

нельзя. Пока в федеральном законе говорится, что у местных властей есть 

только право устанавливать, где можно осуществлять выгул», - рассказала 

председатель комитета вопросам аграрной политики, природопользования и 

экологи Ирина Киевская.  

Если инициатива амурских парламентариев будет одобрена на 

федеральном уровне, то муниципалитеты  смогут скорректировать 

нормативные правовые акты, касающиеся благоустройства населенных 

пунктов. И тем самым предусмотреть административную ответственность 

для владельцев собак за нарушение требований содержания домашних 

животных, выгул в неположенных местах.  

http://www.zsamur.ru/news/view/10867/8  

http://www.akzs.ru/news/main/2020/09/10/20196/
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Законодательное Собрание Владимирской области 

Депутаты ЗС предлагают разрешить ремонтировать подъезды по строке 

«капремонт» _09.09.2020 

Заксобрание Владимирской области направило в Государственную 

Думу законодательную инициативу, согласно которой ремонт подъездов и 

установку пандусов можно будет проводить за счет средств, собранных на 

капитальный ремонт дома. 

По мнению парламентариев: "Это будет не обязанность, а право. 

Понятно, что конечное решение - за жителями. Везде своя ситуация - где-то 

пандус нужен, где-то в нем нет необходимости. Но если он требуется, то 

пусть у жителей будет возможность за счет средств капремонта эту 

конструкцию установить". 

https://www.zsvo.ru/press/view/3895/   

 

Законодательное собрание Иркутской области 

Александр Ведерников предложил законодательно закрепить 

право учеников 1-4 классов негосударственных школ на бесплатное 

питание_11.09.2020 

Иркутская область вошла в число субъектов Российской Федерации, 

где по поручению президента Владимира Путина в новом учебном году все 

ученики начальной школы получают бесплатное питание. Соответствующие 

изменения были внесены в федеральный закон «Об образовании в 

Российской Федерации». Однако, по словам Александра Ведерникова, 

данные изменения не коснулись частных образовательных организаций. 

Соответствующие обращения от негосударственных образовательных 

учреждений поступают к депутатам областного парламента. 

http://www.irk.gov.ru/events/news/detail.php?ID=31486    

 

Липецкий областной Совет депутатов 

Липецкая область запустила кредиты для самозанятых раньше всех в 

стране_10.09.2020 

По поручению главы региона Игоря Артамонова Липецкий областной 

Фонд поддержки малого и среднего предпринимательства ввѐл новый займ 

специально для самозанятых граждан. Максимальная сумма годового 

кредита – 300 тысяч рублей. 

http://www.oblsovet.ru/news/29231/   

 

За выгул собак детьми до 14-лет будут штрафовать родителей_09.09.2020 

Соответствующие изменения в Кодекс об административных 

правонарушениях Липецкой области сегодня в ходе заочного открытого 

голосования  рассмотрела комиссия регионального парламента. Проект 

разработан и  внесен в облсовет в порядке законодательной инициативы 

депутатом Мариной Донских. 

http://www.oblsovet.ru/news/29229/ 
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Московская областная Дума 

В Подмосковье предложено установить льготный налоговый период для 

автомобилей, работающих на газе_08.09.2020 

Комитет Мособлдумы по вопросам транспортной инфраструктуры, 

связи и информатизации в ходе расширенного заседания рассмотрел 

законопроект,  которым предлагается предоставить на три года льготу  в 

100% по транспортному налогу владельцам автомобилей, которые работают 

на газовом топливе. 

https://www.mosoblduma.ru/Press-centr/news/324636#tab-text  

 

Законодательное Собрание Республики Карелия 

Региональный материнский капитал можно будет использовать на 

покупку сельхозтехники и легкового автомобиля_08.09.2020 

На заседании парламентского Комитета по здравоохранению и 

социальной политике депутаты рекомендовали Законодательному Собранию 

поддержать в окончательном чтении законопроект, позволяющий направлять 

региональный материнский капитал на покупку легкового автомобиля и 

сельскохозяйственной техники. 

По задумке авторов, изменения в законодательство должны вступить в 

силу с 1 января 2021 года. 

Справочно: региональный материнский капитал в Карелии составляет 

105 тыс. 500 рублей. Им могут воспользоваться семьи при рождении 

(усыновлении) третьего и последующих детей. По действующему 

законодательству, средства могут быть использованы на улучшение 

жилищных условий, выплаты по кредитам на покупку жилья, оплату 

детского сада, а также на обеспечение детей-инвалидов техническими 

средствами реабилитации. 

http://www.karelia-

zs.ru/presssluzhba/novosti/regionalnyj_materinskij_kapital_mozhno_budet_ispolzo

vat_na_pokupku_selhoztehniki_i_legkovogo_avtomobilya/  

 

Законодательное Собрание Санкт-Петербурга 

Депутаты предлагают ввести налоговые льготы для производителей 

товаров из биоразлагаемых материалов_11.09.2020 

Документом предлагается освободить от уплаты налога на имущество 

сроком на пять лет организации, производящие товары или упаковку из 

биоразлагаемых материалов. 

Законопроект направлен на стимулирование экологически 

ответственной производственной деятельности, ведущей к сокращению 

объемов накопления твердых бытовых отходов, требующих длительного 

хранения или сложной переработки. 

http://www.assembly.spb.ru/article/633200002/128670/Deputaty-

predlagayut-vvesti-nalogovye-lgoty-dlya-proizvoditeley-tovarov-iz-

biorazlagaemyh-materialov  
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Государственный Совет Удмуртской Республики 

Удмуртия предлагает ввести на федеральном уровне новые налоговые 

льготы для ИТ-компаний_11.09.2020 

Депутаты поддержали законопроект, который направлен на 

стимулирование развития рынка информационно-коммуникационных 

технологий в Российской Федерации (предлагается освободить от уплаты 

налога на добавленную стоимость не только ИТ-компании, производящие и 

продающие по лицензионному договору программное обеспечение, но и ИТ-

компании, осуществляющие перепродажу, внедрение, адаптацию или 

обслуживание программного обеспечения). 

Рассмотрели проект постановления Государственного Совета 

Удмуртской Республики «О внесении в порядке законодательной 

инициативы в Государственную Думу Федерального Собрания Российской 

Федерации проекта федерального закона «О внесении изменений в статью 

427 части второй Налогового кодекса Российской Федерации». Целью 

проекта закона является установление возможности применения пониженных 

тарифов страховых взносов для ИТ-компаний, осуществляющих как 

разработку, так и реализацию программ для электронных вычислительных 

машин, баз данных. 

Также постоянная комиссия по бюджету, налогам и финансам 

поддержала проект закона «О внесении изменений в отдельные законы 

Удмуртской Республики в части повышения инвестиционной 

привлекательности Удмуртской Республики», устанавливающий 

дополнительные льготы для резидентов промышленных технопарков и 

участников специальных инвестиционных контрактов. Документ разработан 

в целях создания благоприятных условий для инвестиционной деятельности 

на территории республики. 

Предлагается освободить резидентов промышленных технопарков от 

уплаты транспортного налога в отношении транспортных средств (за 

исключением автомобилей легковых) сроком на 5 лет. На такой же срок 

предлагается освободить управляющие компании от уплаты налога на 

имущество, учитываемого на балансе управляющей компании, 

расположенного на территории промышленных технопарков и 

используемого для его функционирования, также предусматривается 

предоставление налоговых льгот для участников специальных 

инвестиционных контрактов на срок действия СПИК.  

Кроме того, проектом закона вводятся льготы для налогоплательщиков 

- участников специальных инвестиционных контрактов. Помимо этого, 

отменяется дополнительный административный барьер - обязанность 

заключения инвестиционного договора для предоставления налоговых льгот 

по налогу на прибыль и налогу на имущество организаций, организациям, 

заключившим с уполномоченным исполнительным органом государственной 

власти Удмуртской Республики специальные инвестиционные контракты, 

или соглашения о государственно-частном партнерстве, или концессионные 

соглашения. 

http://www.udmgossovet.ru/press/news/28338/  
 

 

Информационно-аналитическое управление аппарата Думы СК 
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